



Dr. Sven Holtorf (hinten) richtet eine Zahnpraxisfiliale ein, hier mit Zahntechnikerin Malte Blunck. Kleines Bild: Der Arzt mit seiner Kollegin Dr. Anja Zahl (links) und Nadine Lange, zuständig für Prophylaxe.
Foto: DREU



Zahnärzte eröffnen Filialbetrieb

Neue Berufsordnung macht's möglich

von PETRA DREU

BAD SEGEBERG – Geänderte Vorgaben der Berufsordnung für Zahnärzte machen es möglich: Als eine der ersten Zahnarztpraxen im Kreis Segeberg hat das Zentrum für Zahngesundheit von Dr. Sven Holtorf und Dr. Martin Becker eine Filiale gleich gegenüber der bereits bestehenden Praxis eröffnet. Drei neue Arbeitsplätze werden die beiden Zahnärzte durch die Neueröffnung schaffen, in die sie rund 250 000 Euro investiert haben.

Die bereits bestehende Praxis in der Kurhausstraße 65 plazte aus allen Nähten, so dass sich Holtorf (40) und Becker (37) entschlossen haben, drei Abteilungen auszugliedern und eine Filiale zu eröffnen. Ein Domizil in unmittelbarer Nähe fanden sie in den ehemaligen Praxisräumen von Dr. Uwe Reinsdorf in der Kurhausstraße 58. Die Eröffnung der Filiale dort sei nicht nur für das Ärzte-Duo, sondern auch für die Stadt Bad Segeberg ein Unikum gewesen. Sven Holtorf: „Wir mussten unter der Straße ein Datenkabel verlegen lassen, wofür die ganze Straße aufgebuddelt werden musste – und einen Haftungsvertrag mit einer Zahnarztpraxis schließt die Stadt auch nicht alle Tage.“

Ab sofort wird in der Dependance die kieferorthopädische Abteilung ihren Platz neben der Prophylaxeabteilung haben, in der Nadine Lange (34) gemeinsam mit einer Assistentin nicht nur professionelle Zahncleingung vornimmt, sondern auch Erwachsene und Kinder zum richtigen Putzen

der Zähne animieren möchte. Auch das zahntechnische Labor ist mit in die neuen Räume umgezogen. Beide Stellen wurden extra für die neue Filiale geschaffen.

Die normale Zahnheilkunde, Implantologie und Vollnarkosebehandlungen bei Kindern und Erwachsenen werden weiterhin in der Kurhausstraße 65 vorgenommen. „Je nach Bedarf ist dann unsere Praxis einen ganzen Tag lang für Narkosebehandlungen reserviert“, erzählt Dr. Sven Holtorf. Vor allem bei Angstpatienten oder größeren Operationen käme eine Vollnarkose zum Zuge, für die extra ein ganzes Anästhesiesteam aus Lübeck angereist käme.

Die kieferorthopädische Abteilung wird Dr. Sven Holtorf leiten. „Aber es ist absehbar, dass wir einen zusätzlichen Kieferorthopäden einstellen werden“, so der Zahnarzt, der sich vor acht Jahren zusätzlich zum Kieferorthopäden weiterbildete. „Mit nur einem Kieferorthopäden war Bad Segeberg eindeutig unverwagt. Dem wollte ich entgegentreten,“ so Holtorf, der zum 1. Januar mit Dr. Anja Zahl (27) auch eine weitere Zahnärztin einstellen will. Mit ihr werden drei Zahnärzte, zwei Techniker und zehn Helferinnen zum 15-köpfigen Zahnarztteam gehören.

„Die Eröffnung der Filiale ist für uns natürlich eine ganz besondere Sache, die nicht nur mehr Platz schafft, sondern auch die Renovierung der alten Praxis ermöglicht“, erzählt Holtorf, der mit seinem Team für den 1. Dezember einen Tag der offenen Tür plant.